

# L'association LaPlateforme

vous invite à venir échanger sur le thème

## Habitat Groupé : vers une nouvelle filière professionnelle ?

Le mardi 13 octobre de 9h à 12h30

aux Ailes de Papillons, 4 rue des tyrans - 13007 Marseille

L'habitat groupé vit actuellement une poussée d'intérêt considérable. Certains s'y engagent en temps que citoyens mais s'interrogent aussi sur la pertinence d'un engagement professionnel (architectes, juristes, urbanistes, accompagnateurs, webmaster, promoteurs...). Avec pour tous cette question : comment anticiper ? Quelle coopération instaurer entre professionnels pour faire prévaloir des rapports de complémentarité plutôt que de concurrence ? Comment garantir la qualité et l'éthique sur des métiers qui pour une bonne part sont à inventer ? Comment développer une intelligence collective de filière ?

**La réunion est ouverte sur inscription à toute personne souhaitant développer une activité professionnelle en rapport avec l'habitat groupé.**

Un repas collectif est offert sur place à la suite de la réunion.

Inscription : Pierre Lévy : [pierre.levy.perso@inter-made.org](mailto:pierre.levy.perso@inter-made.org) / 06 35 48 26 03

**L'animation de la réunion sera assurée par Philippe Oswald, coordonateur de l'association LaPlateforme.**

---

**L'association LaPlateforme** est un lieu de croisements : croisement entre des pratiques économiques et des enjeux collectifs, croisement entre des porteurs de projets, des professionnels de l'accompagnement, des citoyens... et qui anime notamment un site : [www.laplateforme.org](http://www.laplateforme.org)

LaPlateforme fonctionne à travers des groupes de travail thématiques. Depuis le mois de février 2009, **un groupe thématique concernant l'Habitat Groupé** est animé par trois personnes : Pierre Lévy (Regain), Cédric Lefebvre (APEAS), Gwladys Gumbau (BA-BALEX). Tous trois sont également membres du collectif Habitat Groupé Marseille.